40 Jahre Textilmuseum DIE SCHEUNE: Erste Ausstellung im Jubiläumsjahr

Nettetal. 40 Jahre Textilmuseum "DIE SCHEUNE" in Nettetal! Die erste Ausstellung im Jubiläumsjahr unter dem Titel "Spitze!" präsentiert ab Sonntag, 23. April 2023, kunstvoll verschlungene Fäden in Hand- und Maschinentechnik. DIE SCHEUNE zeigt unter anderem die vielfältige Verwendung von Spitzen zu Decken und Deckchen, Damenoberbekleidung und Unterwäsche, Taufkleidchen, Vorhängen und Bildern. Zur Eröffnung am 23. April um 11 Uhr spricht Diplom-Textilingenieur Walter Tillmann, der gemeinsam mit seiner Ehefrau Hildegard vor 40 Jahren das Textilmuseum gründete.

Geöffnet ist die Ausstellung ab dem 23. April bis zum 29. Oktober 2023 an allen Sonntagen durchgehend von 11 bis 18 Uhr.